

Kabbala Hoy

El Primer Periódico de la Comunidad para el Despertar Espiritual

Marzo 2013

Año 3 N° 19



«Pesaj es el tiempo de salir de nuestras propias limitaciones, la liberación de la causa de toda esclavitud: el Egoísmo»

*Rav. Haim David Zukerwar
z''l*

Yanovsky

www.yanovskyuniversal.com

info@yanovskyuniversal.com

Tel: +5411 4854-1862/4778

Volvemos al punto de partida con la misión de transformar nuestras preguntas en otras nuevas.

Podemos adelantar, pero también podemos sufrir retrasos.

Los faraones y los esclavos no se terminan, cambian. No olvidemos las diez plagas de esa época, acaso hoy no ves esas plagas?
Pero aún así, el faraón no se rindió y eligió el final de acuerdo a su libre albedrío.

"Comerás Matzot durante estos 7 días": Recuerda este mandamiento sagrado que debemos cumplir de generación en generación.

Con Di's no negociamos, respetamos.

Te deseamos en este Pesaj, respeto a tu prójimo y que jamás olvides los valores legados por tus antepasados.

Sin orden no hay libertad. Sin libertad no hay pueblo.

Reunidos esa noche en la mesa con familia y amigos, dejando nuestro ego de lado, recordemos los preceptos, valores y mandamientos que se nos ha encomendado cumplir.



*Jag Sameaj
Yanovsky Hnos*



PESAJ: Las 4 Preguntas según la Kabala



En la noche de Pesaj, innumerables niños judíos harán Cuatro Preguntas milenarias alrededor de millones de mesas de Séder en todo el mundo. Preguntarán por qué esta noche es diferente a todas las demás noches.



La disciplina de recordar constantemente la santidad del alma dentro de cada uno y su doloroso descenso a una sociedad depravada, le permite a la persona preservar la integridad espiritual en su vida cotidiana libre de adicciones, temores y soledad.

PRIMER PASO: LA VOLUNTAD DE CAMBIAR

“En todas las demás noches no tenemos que remojar los alimentos ni siquiera una vez. En esta noche, lo hacemos dos veces”.

En otras noches podemos sentir que no necesitamos remojar los alimentos, podemos aceptar nuestros defectos y limitaciones como parte de quienes somos, sin voluntad de hacer esfuerzos hacia un conocimiento más profundo de uno mismo y de mejorar en lo personal. Podemos estar diciendo: “Así soy yo y no voy a cambiar”.

El primer paso hacia la libertad emocional requiere el reconocimiento de que *“necesito mojar los alimentos dos veces.”* Primero, *debo limpiarme el cuerpo – mis hábitos físicos y mi conducta- y segundo, debo purgar y lavar mi espíritu – mis actitudes y patrones mentales y psicológicos.*

SEGUNDO PASO: SUPRESIÓN DEL EGO

“En todas las demás noches comemos jametz (levadura) o matzá. Esta noche sólo comemos matzá”.

El Jametz (masa leudada) está hecho de algo que sube y fermenta, por lo que simboliza un ego inflado y sentimientos de arrogancia, mientras que la matzá- que no sube, representa la humildad y la supresión de sí mismo.

En otras noches vacilamos entre el jametz y la matzá; entre el nexo tenaz a nuestros egos contra nues-

tros momentos de trascendencia. Invitamos a Di-s a nuestras vidas, pero sólo hasta cierto punto.

Esta dicotomía entre jametz y matzá en nuestras vidas hace que permanezcamos atrapados por la percepción limitada de nuestros caracteres e impide que tengamos la habilidad de experimentar la libertad genuina.

En la noche de Pesaj sólo comemos matzá. Tratamos que nuestro ego se desvanezca completamente, permitiendo que Di-s ocupe la totalidad del espacio de nuestra conciencia.

TERCER PASO: SENSIBILIDAD DEL ALMA

“En las demás noches comemos todo tipo de verduras. En esta noche comemos maror (hierbas amargas)”.

Después de introducir el espíritu de liberación en nuestras vidas, llegamos al tercer paso designado para ayudarnos a mantener un estilo de vida con libertad interior.

¿Cómo hace uno para crear un calendario diario libre del poder de los numerosos impulsos no salu-

dables y de las debilidades inherentes a nuestro carácter? Hay que prestarle atención a las lágrimas amargas, al maror de nuestra alma. *Cada uno de nosotros posee una conciencia animal o impulsiva y un alma Divina.*

Nuestra conciencia animal es la fuente de nuestras sensaciones corporales, impulsos físicos y tentaciones terrenales. Pero además de la fuerza vital-animal, también poseemos un alma Divina que es una chispa del Infinito, un rayo de Di-s, un diamante caído del cielo. Esta alma anhela trascender el ego y fundirse con la verdad de Di-s.

Los místicos judíos describen que cada vez que decimos una mentira o humillamos a otra persona, lo que hacemos es tomar la preciosa inocente espiritualidad de nuestra alma y la sometemos al abuso y la tortura.

En otras noches, quizás no le prestamos atención al destino trágico de nuestras almas al ser violadas por una conducta burda e inmoral. *En esta noche de Pésaj, comemos maror (hierbas amargas) y abrimos nuestro corazón al llanto amargo de nuestros corazones.*

CUARTO PASO: REORIENTAR PLACERES

“En todas las demás noches, comemos bien sea sentados o reclinados. En esta noche todos estamos reclinados”.

Para lograr una verdadera libertad interior, la persona debe cultivar el paso más difícil, que consiste en la reorientación de los placeres en la vida.

En las demás noches, el placer que derivamos de una relación honesta y de genuina espiritualidad, es de disfrute (sentado), lo que significa que no es total.

La satisfacción que derivamos de nuestra espiritualidad interior se ve opacada por el hecho que seguimos siendo indulgentes con la parte animal que hay en nosotros y aún continuamos buscando la gratificación en lugares sombríos.

Esta fragmentación, aún cuando sea tentadora en extremo, nos hace fragmentarnos y nos roba la oportunidad de llevar una vida realmente satisfactoria y profunda.

En la noche de Pésaj, nos reclinamos.

Permitimos que toda nuestra identidad se disuelva en el éxtasis de la espiritualidad y el amor.

Renunciamos a nuestras necesidades de buscar la satisfacción en lugares ajenos mientras damos la bienvenida a la alegría de nuestras almas en cada fibra de nuestro ser.

Este año, cuando nuestros hijos reciten las cuatro preguntas, dejemos entrar en nuestras vidas la libertad lograda a través de los cuatro pasos.

Fuente: Jabad.org.ar

AUTOSERVICIO TATEKOSHER
 delivery tel.: 4963 - 5365

¡Los Mejores Precios!
 ¡La Mejor Atención!
 Delivery sin Cargo

Agüero 1150
 pegadito al Jabad Central
4963-5365

Shem Tov BS"D
 CARNICERIA CASHER
 SUP. RAB. DANIEL OPPENHEIMER

- PRODUCTOS DE ALMACEN
- CARNE DE TERNERA
- POLLOS DE Ira.
- FIAMBRES

ENVIOS A DOMICILIO
 SIN CARGO AL Tel./Fax:
4543-8662

AV. MONROE 2743 • BELGRANO

ALMACEN PANADERIA
 ROTISERIA CATERING

PALERMO KOSHER

Ugarteche 3033
 Tel.: 4809-0489 / 4806-9640
 Delivery sin cargo en toda la capital

JAG SAMEAJ
 para todos
 es el deseo de la
Flia. Colman Lerner

Kabbala Hoy
 El primer Periódico
 de la Comunidad para el
 Despertar Espiritual

Directora Editorial:
 Marcela Holzstein
 Directora de Arte
 y Diseño:
 Andrea Katz

Colaboran en este Número:
 Norberto Linietzky
 Rabino Isaac Chocron
 www.kabbalahoy.com.ar

Supervisado por el Rabino
 Abraham Reuben Levy
 Registro de la Propiedad
 Intelectual en trámite
 Impresión:
 Agencia Periódica Cid
 Av. de Mayo 666

Kabbalahoy@gmail.com
 Teléfonos:
 15-4072-9300
 15-3572-7862

El Amor Verdadero

En cierto sentido, todos nos hemos ido alejando de nuestro verdadero Ser.

El nacimiento es el comienzo del viaje de nuestra alma, enviada desde su fuente divina para vivir en un estado no natural, en una tierra de materialismo.

A lo largo de nuestras vidas, entonces, sentimos la nostalgia de reunirnos con nuestro verdadero Ser.

Buscamos nuestra Alma, buscamos la chispa de D-os dentro de nosotros.

Ansiamos volver a conectarnos con la Fuente.

Muchos de nosotros no comprendemos que lo que llamamos Amor es en realidad una búsqueda de D-os.

La necesidad urgente que estamos expresando cuando decimos: "Necesito que alguien se ocupe de mí" o "Necesito Intimidad", es en realidad la necesidad de trascender nuestra persona física y conectarnos con nuestras almas.

De modo que, en cierto sentido, amar a otra persona debería ser lo mismo que amar a D-os y viceversa.

Una persona que puede amar a D-os pero no puede amar a otro ser humano en realidad no está amando a D-os.

Y una persona que ame a otra persona pero no tiene amor por D-os descubrirá en última instancia que lo que El llama amor es algo condicionado y egoísta, lo que significa que no es en absoluto amor verdadero.



Los 2 tipos de Amor, el egoísta y el altruista, son diametralmente opuestos.

El amor egoísta es un amor condicionado, se ama con la condición de que sus necesidades sean satisfechas y si la persona que hemos elegido para amar no satisface esas necesidades, rechazamos a esa persona y buscamos otra.

Aunque puede parecer hermoso por un tiempo, ese amor está destinado a ser pasajero.

Cuando la persona que amamos quiere ayuda, podemos dársela. Pero si el precio se vuelve muy alto, si sentimos que estamos dando más de lo que estamos recibiendo, simplemente podemos dejar de amar.

El amor altruista en cambio significa elevarse por encima de las propias necesidades.

Significa salir de uno mismo, conectarse realmente con el alma del otro y, en consecuencia, con D-os.

El amor condicionado no estimula el crecimiento, porque es simplemente una necesidad temporal que se está satisfaciendo.

Así como necesitamos comer de nuevo pocas horas después

de comer una comida, alguien que ame condicionalmente necesitará constantemente más porciones de seguridad, cuidado y aceptación.

Pero el Amor Incondicional es el fundamento del crecimiento Humano. Es amplio: Se derrama y afecta no sólo nuestras necesidades inmediatas sino toda nuestra persona.

El Amor, por lo tanto, es el Fundamento sobre el que se levanta todo nuestro mundo.

Todas las leyes, todas nuestras actitudes, todas nuestras interacciones, surgen del mismo principio.

Un niño pequeño le preguntó una vez a su padre por qué el hombre había sido creado con 2 ojos en lugar de 1, como era el caso de la nariz y la boca.

"Con el ojo izquierdo, te miras a ti mismo, para ver como puedes mejorarte. Y con el ojo derecho, miras a los otros con amor, siempre buscando sus mejores cualidades".

¿Qué tipo de Calendario es el Calendario Hebreo?

Es un calendario lunar y solar.

Los meses se rigen por la luna (lunares), y los años se rigen de acuerdo al sol (solares), en virtud de que la Festividad de Pesaj, por mandato bíblico, debe caer siempre en la primavera boreal, y como bien sabemos, las estaciones del año son solares.

¿Por qué en el calendario hebreo hay años de doce meses y años de treces meses?

Ello es así porque el calendario lunar tiene 354 días, mientras que el calendario solar tiene 365. Por lo tanto, a fin de coincidir el año solar con el lunar, a fin de evitar desfases entre ambos, lo cual llevaría a que Pesaj cayese fuera de la primavera boreal, cada dos o tres años se debe agregar un mes al



calendario para que así la Festividad de Pesaj coincida siempre con la primavera del hemisferio norte. Como lo expusimos anteriormente, la Festividad de Pesaj debe caer en el mes de Nisan, y ese mes debe coincidir con la primavera.

En la Torá se menciona al mes de Aviv como el mes del éxodo de Egipto, el cual lo celebramos en la Festividad de Pesaj.

De modo pues que el mes de Aviv equivale al mes de Nisan. Y asimismo Aviv significa "primavera"

El arte de ligar exquisitas sensaciones

Victoria's Catering
Sabor & Estilo

Paso 721
Tel: 49645943
Cel: 1554523240
catervic@gmail.com
www.victoriascatering.com.ar

Supervisado por el Rab Josef Chehebar

Bodas • Brit Milá • Bar y Bat Mitzva • Compromisos • Eventos Comunitarios



Las Cuatro Copas de Vino

La habilidad de fluir libremente y conectar todos estos niveles se cumple en forma cabal bebiendo las cuatro copas de vino en la noche del Seder.

«Cuando entra el vino salen los secretos».



HELOUANI & ASOCIADOS
CIENCIAS ECONÓMICAS

Helguera 285
1406 Ciudad de Buenos Aires
República Argentina
Tel./fax: (54.11) 4612-8888/4613-6435
e-mail: helouani@ciudad.com.ar

REMISES VELEZ VELEZ

Donde vaya hacemos que llegue bien

Aeroparque - Ezeiza - Pilar - Lujan - La Plata - Rosario - Costa Atlantica - Consulte por estos y más destinos
Cobertura en 20 minutos en toda la ciudad de Buenos Aires

Un vehículo para cada necesidad de traslado

Línea Ejecutiva Línea Urbana Línea Especial Minibus

Recepción en aeropuertos.
Mensajerías puerta a puerta.
Casamientos - Eventos.
Automóviles a disposición por hora.
Cuenta corrientes a empresas.
Chofers capacitados en protocolo empresarial.
Chofers bilingües

Llamenos las 24 hs. a nuestra central de reservas.
4139-7788
0800-999-VELEZ

15 5526-8855 / 15 5526-8649 NEXTEL.54-141-5052
www.remisesvlz.com.ar / info@remisesvlz.com.ar

www.goldsteinpropiedades.com

4865-5445

GOLDSTEIN

La Sabiduría de la Kabala y las Relaciones Interpersonales



El propósito de nuestras vidas es transformarnos para poder recibir la verdadera satisfacción.

Estamos en este mundo para alcanzar nuestro verdadero potencial y literalmente ser como D-os, con el compartir y dar como el fundamento de nuestro Ser.

Sin embargo, el proceso de auto-transformación no es algo que pasa a un nivel abstracto o teórico: más bien pasa entre nosotros y otras personas.

Nuestras relaciones, especialmente con la gente que sentimos más cercana, son en verdad las oportunidades reales para emular la tolerancia, el compartir y el amor que son la esencia del Creador.

Estas son las cualidades que nuestras relaciones nos pueden enseñar y estas son las cualidades que más debemos aprender si queremos cumplir el verdadero propósito de nuestras vidas.

Una vez que entendemos esto, vemos desde un nuevo ángulo todo lo que se lleva a cabo entre nosotros y otras personas.

Enamorarnos, abriendo una gama infinita de emociones y de expe-



riencias compartidas, se convierte en algo mucho más que sólo romántico y emocionante.

En un nivel más profundo, a nivel de nuestras Almas, nosotros estamos cambiando y creciendo.

Estamos literalmente acercándonos a D-os, y al hacerlo estamos creando una apertura para la satisfacción que eso trae.

No sólo son los momentos felices que compartimos los que traen esta transformación, sino también

los momentos difíciles o los puntos de conflictos; todas son oportunidades para traer cambios positivos.

De hecho, los momentos más difíciles que compartimos con alguien son las verdaderas oportunidades que esa relación nos da.

Lo que vemos como un problema en verdad es un regalo: Una oportunidad de eliminar un obstáculo interno que está entre nosotros y la felicidad ilimitada que es nuestro verdadero destino.

Muy a menudo, nos enfocamos a encontrar esa « persona correcta », de alguna manera encontrar ese ser humano que es uno en un millón, que cabe exactamente dentro de nuestra idea de lo que esperamos y necesitamos.

Sin embargo, la Kabala enseña que esto es enfocarnos en el área incorrecta.

Convertirnos en la persona correcta, no encontrarla, es la verdadera clave para tener buenas y amorosas relaciones.

Lo que es más, las dificultades y desacuerdos son sin excepción oportunidades para que nosotros nos podamos convertir en esa persona: Tomar completa responsabilidad, tanto a nivel práctico de cómo manejar conflictos, como en el nivel de cómo vemos nuestras vidas como un Todo.

Cuando apartamos nuestro enfoque de la necesidad de «ganar» y lo dirigimos a «ayudar» a los que queremos, especialmente cuando estamos enojados, el enojo se disipa inmediatamente.

Esto no es un milagro, simplemente es como funcionan las cosas a nivel de energías positivas y negativas.

Al igual que la oscuridad no puede coexistir con la luz, el conflicto no puede existir cuando tienes la intención verdadera de ayudar y compartir con los demás.

Si sigues experimentando los mismos problemas en tus Relaciones

una y otra vez, es porque no has visto de dónde es que se origina el verdadero problema.

Sigues esperando que otros cambien sin realmente corregir los aspectos de ti mismo que necesitan transformarse.

Hacer esta corrección es un aspecto fundamental de nuestro trabajo espiritual.

Hasta hay una palabra en hebreo para esto: **TIKUN**.

Completar el Tikun es la razón por la cual tu Alma está aquí en esta vida.

De hecho, los kabalistas explican que las Almas vienen a este mundo muchas veces para conseguir la corrección espiritual, y seguirán viniendo hasta que finalmente logren la corrección completa.

Tus relaciones más cercanas son el lugar donde tu Tikun puede completarse verdaderamente, donde no sólo encuentras a la persona que buscabas, sino que literalmente te transformas en la persona que estabas destinada a ser.

D-os creó el mundo, D-os hizo que existiéramos.

Pero ahora nuestra tarea es la de convertirnos en causa bajo nuestro propio mérito: Emular la esencia de compartir del Creador y de esta forma recibir la satisfacción que el Creador desea y tiene destinada para nosotros.

Este es el conocimiento y la sabiduría que nuestras relaciones nos vienen a enseñar.

Y esto es a lo que debemos abrir nuestros corazones para aprender.

CARNICERIA BENCHIMOL ^{BS'D}

Carne fresca de la semana
Embutidos artesanales

ENVIOS A DOMICILIO
FACIL ESTACIONAMIENTO

BILLINGURST 602 (Esquina Beit Jabad Almagro)

Teléfono: 4864-4367



B.H.

Confeitería

Malena®

Casher

Av. Pueyrredón 880

Tel: 4962-6290

E-mail: malenaarnet@arnet.com.ar



ERNESTO J. SCHRAIBER
S.R.L.

MOTORES - BOMBAS - COMPRESORES
GRUPOS ELECTRÓGENOS
VENTILADORES INDUSTRIALES
EQUIPAMIENTOS PARA PILETAS DE NATACIÓN
PIEDRAS 638/40 • (1070) CAP. • TEL.: 4361-1357/7430/7423
SUCURSAL PIEDRAS 479 • (1070) CAPITAL
TEL.: 4334-1018/19 • FAX: 4334-1019
SUCURSAL: AV. ALTE. BROWN 776 • CAPITAL
TEL/FAX: 4362-6670

Salón Gerard
Recepciones - Catering

San Luis 3042

Tel. 4962-8052

Masajista Profesional
Jorge Susterman Exp. N° 38.673

Descontracturantes, Relajación, Antiestrés
Reflexología, Shiatsu, Drenaje Linfático, Deportivo

Atención a Domicilio
Cel: (011) 15-5755-9726

jorgesuster@gmail.com

Seguinos en

facebook

Periodico Kabbala Hoy

Para
Comunicarse con
Kabbala Hoy

llamanos al:

15-4072-9300

15-3572-7862

¿Qué Temas tratan la Kabala y su obra magna, El Zohar?

Trata de temas tales como la naturaleza de D-os, el origen del mundo, la creación, el alma Divina, etc.



El hombre por naturaleza, es instintivo, pero a través de su servicio al Creador impone su Alma Divina sobre aquel.

El servicio divino no se circunscribe exclusivamente a lo espiritual, pues las actividades cotidianas que uno realiza, cuando están enmarcadas dentro del contexto de la Voluntad Divina y cuando son realizadas con un objetivo Superior, también ellas constituyen parte del servicio Divino.

La divinidad es tan abarcativa que no cabe decir que el Supremo se encuentra en el Mundo, sino es el mundo el que se encuentra dentro del Supremo.

No existe ningún lugar ni tiempo, actividad o materia, que esté fuera del alcance de la Presencia Divina.

Incluso el inerte Reino mineral existe sólo en virtud de la fuerza vital que el Supremo le confiere.

Para lograr su objetivo de trascendencia, el hombre cuenta con dife-

rentes canales a través de los cuales expresa su Espiritualidad: **Amor a D-os, Amor al prójimo, la verdad, la meditación, y la observancia de los mandamientos, los cuales son expresión de la Voluntad Divina.**

También el análisis conocido como Guematría está incluido en esta disciplina.

La Guematría es un estudio de las Escrituras basado en los valores numéricos de las palabras.

Trata también en profundidad el concepto de los 4 elementos vitales (fuego, agua, tierra, y aire), así como también el tema de la Causa primordial o Causa de Causa, y el Concepto de las Sefirot.

Fuente: Libro " Preguntas y Respuestas sobre judaísmo " Editorial Sigal

Sabías que...

¿Por Qué el Primer Hombre se llamó Adam?

Adan en hebreo es Adam.

El vocablo Adam deriva del hebreo adama, " tierra", porque justamente de la tierra fue creado Adam. Asimismo, el vocablo Adam se puede descomponer en 2 partes: Alef, Dam.

Alef es la primera letra del alfabeto hebreo y su valor es 1, con lo que representa al Creador como Uno del Universo, mientras que " dam" significa " sangre". De modo que ya desde su mismísima denominación, Adam/ Hombre, lleva en su estructura la relación de equilibrio espíritu- materia.

Fuente: Libro " Preguntas y Respuestas sobre judaísmo " Editorial Sigal



Una Meditación sobre la Letra Hei

Por Rabi Laibl Wolf

El acto de generosidad más profundo de D-os fue el aliento de vida que insufló en las criaturas que creó.

La letra Hei significa aliento.

Pronuncie la letra con suavidad.

El sonido que escucha es el del aliento. Medite sobre ese sonido.

Piense en la profunda belleza que existe en el simple hecho de respirar.

Ahora, observe el pequeño hueco que hay en la parte superior izquierda de la letra.

Representa el espacio a través del cual puede entrar la luz de D-os; por muy oscura que pueda parecer la vida.

Medite sobre la entrada de la luz del Creador en los oscuros lugares del interior.



Bikurim

VINOTECA KOSHER INTERNACIONAL

" Los mejores vinos en un solo lugar "

PRODUCTOS IMPORTADOS DE USA



HERZOG ESPECIAL RESERVA - WEINSTOCK-KEDEM 144
JALNESSE - BARON HERZOG - CHAMPAGNE KEDEM - RASHI
BIKURIM - MALAGA - CREAM RED-CONCORD GRAPE



Excelencia y calidad en JUGOS DE UVA Bikurim - Kosher para pree

Bikurim presente en las festividades

La mayor variedad y el mejor sabor en vinos espumantes y jugos de uva para las fiestas.

HELGUERA 635

Tel.: 4613-9247 / 4612-9679 - Tel-Fax: 4637-2126

www.bikurim.com.ar - bikurim@fibertel.com.ar

DELIVERY SIN CARGO

1 MILLÓN de veces LIBERTAD

1 millón de valores.
1 millón de sonrisas.
1 millón de veces disfrutando el Seder en familia.

Jag haPesaj Sameaj!
Revivamos la historia y nuestra tradición milenaria, juntos en Comunidad.

Berta, Centro de Adultos Mayores.

1 MILLÓN de veces AMIA

Más de 1 millón de respuestas por mes que transforman realidades.
AMIA. Una gran Comunidad haciendo una gran sociedad.

ASTROLOGIA Y KABALA

COMO SER LIBRE

Haremos un alto con nuestra temática de cómo ser feliz, dada la fecha que se avecina, Pesaj, para abordar esta fiesta desde un punto de vista energético.

Sabemos que la kabala dice que las festividades dentro del Judaísmo no son conmemorativas, sino que se vuelve a recrear nuevamente la misma energía cósmica que existía en el momento que ésta sucedió, y si las conozco, puedo, por medio de las herramientas que me da la Torá, tomar del cosmos dichas energías para ayudarme en mi camino.

El occidente define al tiempo como algo lineal, un largo papel en donde voy escribiendo cada hecho saliente que hago en mi vida.

Pero nada de esto es en la creencia de la kabala, en donde el tiempo es circular o mejor, en espiral, y una vez en el año, vuelve a producirse esa pulsión cósmica de dicha energía.

El tiempo no es un molde vacío y pasivo dentro del cual hago acciones, sino que el tiempo es la fuente, la usina que genera dichas acciones.

Cada vez que llega el tiempo, debo conectarme con la energía que propicia dicho tiempo, dado que si no lo hago ahora, el tren habrá pasado.

Comienza ahora un momento cósmico de libertad y redención y está en mí aprovecharlo para cortar con todo lo que me encadena. No conmemoramos el éxodo de Egipto en la festividad de Pesaj, sino que vuelven a existir los mismos aires cósmicos de “redención” y está en nosotros aprovecharlos.

Este nuevo mes (Nisan – Aries), es un mes energético de acción, de inicio, de emprendimiento. En él encontramos audacia, dinamismo, un mes con una energía más bien agresiva (en el buen sentido).

Cualquier astrólogo, aunque no sepa nada de kabala, enfatizará obviamente en que el mejor momento para cortar con las cadenas que a uno lo atan y atreverse a la libertad es sin duda el signo de aries, ¿Y qué momento de dicho mes es el indicado para ese salto trascendente?

Claramente nos dirá en su luna llena, que es un momento de máxima fuerza, (para bien o para mal).

El judaísmo comienza a contar sus días a partir de la luna nueva, por lo tanto el 1° de Nisan hay luna nueva, el 8 cuarto creciente y el 15 de Nisan luna llena.

¿Y qué es lo que se produjo en la luna llena de aries? PESAJ, el momento supremo de libertad y redención.

Este nuevo mes, Nisan (Aries), forma un paralelo con el mes de Tishrei (libra), y ambos son 2 de los cuatro “Rosh Hashaná” que tiene el año, **en Tishrei comenzamos a contar los años, en cambio en Nisan comenzamos a contar los meses.**

Estos 2 meses (Tishrei y Nisan), forman un solo eje simétrico

Ahora es dicho momento, **dejando atrás ataduras del pasado que impiden su concreción, infinidad de temores, de preconceptos y hasta de cierta “comodidad o inercia” deben ser ahora superados, entendiendo que este es el tiempo facilitador para ATREVERME A CONCRETAR TODO AQUELLO QUE PLANEÉ.**

Pero para ello, **primero debo conocer mi potencial de todo lo que soy y lo que tengo, VALORANDO TODO ELLO.**

Debo hacer un cerco, y no traer nada del pasado ni del futuro, **¡Esto es lo que soy y lo voy a valorar!**

Día	Tishrei	Nisan
1°	Rosh Hashaná	Primer mitzvá que da D'os al pueblo: Contar los meses. Fijar Nisan como “cabeza o rey” de todos los meses. Se introduce así el concepto de “Renovación”. Inauguración del Mishkán.
10	Iom Kipur	Atar el “korban Pesaj” (cordero pascual) en la cama (lo que significa desmitificar lo que otros llaman D'os y darse cuenta QUIEN ES EL REAL D'OS)
15	Sucot (tiempo de la alegría)	Pesaj (tiempo de la libertad)
Semana de Jol Hamoed	Hamoed Sucot (semana semi festiva)	Jol Hamoed Pesaj (semana semi festiva)
Último día de la festividad	Shini Atzeret y Simjá Tora	Último día de Pesaj, apertura del mar rojo

Vimos en la entrega de septiembre del año pasado (Cómo ser un hombre nuevo), que **EN TISHREI (LIBRA) HACEMOS UN PLAN, UNA PROYECCIÓN DE LO QUE QUIERO PARA EL NUEVO AÑO QUE**



COMIENZA, PERO EN NISAN SE ACABÓ EL TIEMPO DEL PLAN Y COMIENZA LA CONCRECIÓN DEL MISMO.

Primero hay que tener un plan, y luego ATREVERSE A CUMPLIRLO.

Luego debo atreverme a reconocer imperfecciones en mi ser y trazar un plan para mejorarlos.

Debo ACABAR CON QUIEN FUI Y YA NO PUEDO MAS SER definitivamente (todo aquello que tuve y ya no tengo o que fui y ya no soy está bien que ya no estén. En este momento tengo todo aquello que necesito, ni más ni menos. Parejas que ya no son, trabajos que ya no son, posición social que ya no es, etc. Para ser libre de verdad debo “quemar con el jametz” este “lastre”).

En este punto también debemos destacar dejar de querer ser o tener todo aquello que realmente no es para mí, ni mucho menos para mi esencia. (Muchos sueños que tengo no son míos, no son de mi esencia. **Para ser libre de verdad debo saber quién soy y dejar de ambicionar todo aquello que no soy y que tengo heredado de la sociedad, de la cultura, y hasta de las novelas y propagandas.**



Por último, todo aquello que soy y que tengo debe inspirar un proyecto donde cada punto tenga UN “PARA QUE” ESPIRITUAL.

Pero en este punto nos podemos encontrar con muchas trabas, ¿Qué es lo que hace que no pueda concretar mis proyectos?

Temores, conductas adquiridas no propias, bloqueos.

matzá: “Recuerda este día, en el que saliste de Egipto”, tal como está escrito: “Recuerda el día de Shabat”

¿Pero qué tienen que ver libertad de Pesaj con el descanso de Shabat? (Sábado).

En los 6 días de la semana se trabaja y en Shabat se descansa, por lo tanto los 6 primeros días la energía es “desde uno mismo hacia afuera”.

Saco lo que tengo para aplicarlo en el exterior, mis propiedades creativas para aplicarlas en mi entorno; en cambio la energía del 7° día es “de afuera hacia adentro”, es decir volver al “uno”, a la quintaesencia de mi ser, la creación regresa a lo que lo creó.

En el Shabat, la realidad se identifica con su fuente. Es decir, los 6 primeros días están más relacionados con el cuerpo, y el 7° día con el alma.

Con la libertad ocurre lo mismo. *Ser libre no es sólo que nadie me subyugue, que nadie me encadene o aprisione. Eso sería solo una libertad “de cuerpo”.*

Por más que me encuentre libre, no sabría que hacer con dicha libertad, y estaría esclavo de un sistema que me haría creer que la libertad es solo el hecho que no tengo a nadie que me encadene y pueda elegir libremente lo que me plazca hacer.

Todo esto para la Torá es una libertad demasiado incompleta, una libertad a medias, solo una libertad “de cuerpo”, una libertad “de adentro hacia afuera”.

Si no tengo una meta inspirada en mi alma divina, si no tengo en claro el objetivo de mi vida, no soy libre en absoluto, tan solo en la parte del cuerpo.

Sólo la conquista de uno y la trascendencia de mi propio ser por medio del trabajo en mi carácter y naturaleza, logrará la verdadera libertad. Debo trascender mis planos emocional, intelectual y hasta espiritual y tocar por fin esa parte de mi alma que tiene esa “chispa de divinidad”, y de esa manera encontrar la meta por la que vine a este mundo.

Norberto Marcelo Linietzky

(Creador del taller de Astrología, Tora y Kabala “Como ser uno mismo en su máxima expresión”) (norbertml@gmail.com)

Cierres Corona
Directo de Fabrica

B Y B

Tel.: 4637-5543
BOGOTA 2991 - ESQUINA ARGERICH

CARNICERIA CASHER

SIMON
de Adolfo Maleh (Coco)

Superv. por el Rab Iosef Chehebar

Paso 718 - Tel.: 4961-1262

Curso de Kabala, Astrología y Torá

Organizado por Kabbala Hoy

En Enero pasado, tuvimos el agrado de llevar a cabo el Taller de Verano sobre :

“Vínculos y Pareja” desde la perspectiva de la Kabala, Astrología y Torá.

Nos adentramos en los secretos de la Kabala y Torá para conseguir pareja,

¿Por qué no duran los matrimonios?

Los secretos de la Kabala y Torá para vivir un matrimonio feliz, las almas gemelas, entre otros.

Debido a la gran cantidad de asistentes, lo estaremos repitiendo durante este año nuevamente.

Aquí algunas de las fotos del Taller de Verano 2013.



Se encuentra Abierta la Inscripción para el Curso Lectivo 2013 (Abril a Noviembre)

Curso de Kabala, Astrología y Torá “ COMO SER UNO MISMO EN SU MAXIMA EXPRESION”

Durante todo 2013 estudiaremos y profundizaremos algunas de estas temáticas:

- ¿ Para qué D-os creó el Mundo y las Almas ?
- ¿Cuál es mi Misión en este Mundo ?
- ¿ Para qué me encuentro con ciertas personas en mi vida ?
- Cómo conseguir ser Feliz sin depender de nada externo.
- Causalidades, coincidencias y Sincronicidades

Días y Horarios:

Principiantes

Todos los Lunes del año por la mañana : 10 hs

Todos los Miércoles del año: 18.45 hs

Avanzados

Todos los Lunes del año a las 19 hs

Inscripción Previa via Email a: Kabbalahoy@gmail.com o comunicarse al: 154-072-9300
Vacantes Limitadas.

BS"D

COMIENZO EN ABRIL

Kabbala Torá & Astrología

COMO SER UNO MISMO EN SU MAXIMA EXPRESION

A cargo del
Prof. Norberto Linietzky

¿PARA QUE D-OS CREO EL MUNDO Y LAS ALMAS?

COMO CONSEGUIR SER FELIZ SIN DEPENDER DE NADA EXTERNO...

¿PARA QUÉ ME ENCUENTRO CON CIERTAS PERSONAS EN MI VIDA ?

CASUALIDADES, COINCIDENCIAS Y SINCRONICIDAD

¿CUÁL ES MI MISIÓN EN ESTE MUNDO ?

PRINCIPIANTES
DESDE EL 03 DE ABRIL 2013
TODOS LOS MIÉRCOLES 19:00 HS

AVANZADOS
DESDE EL 08 DE ABRIL 2013
TODOS LUNES 19:00 HS

GRAN TEMPLO DE PASO
(Paso 423 esq. Av. Corrientes)

Inscripción previa vía Email:
kabbalahoy@gmail.com
Para más información comunicarse al: 154-072-9300

ORGANIZA: “KABBALA HOY”
EL PRIMER PERIÓDICO DE LA COMUNIDAD PARA EL DESPERTAR ESPIRITUAL
WWW.KABBALAHOY.BLOGSPOT.COM



**CONTROLE SU EMPRESA, FABRICA, INDUSTRIA, COMERCIO, HOGAR;
DESDE CUALQUIER PARTE DEL MUNDO EN UNA PC, TABLET ANDROID, IPHONE, SMARTPHONE O CELULAR 3G.**

- Filme todo lo que ocurre durante las 24hs en forma Digital.
 - Visión por teléfonos celulares.
- Grabación por detección de movimiento.
 - Grabación por Agenda horaria.
 - Cámaras Móviles PTZ.
- Cámaras Infrarrojas Antivandalismo.
 - Cámaras espía.
- Barreras Alarmas para ropa.
 - Controles de Acceso.

- Contamos con Central de Monitoreo de Grabación.
- Actualización Constante de productos y servicios.

- Informática - Hardware / Software / Insumos Armado de PC /Notebooks / Tablets.

- Conectividad de Redes Wifi y Alámbricas.
 - Asesoramiento Sin Cargo.
 - Venta al Gremio.

Aceptamos Tarjetas de Créditos.
Financiación con cheques.

CONTACTENOS
NEXTEL 165*1705 / 011-155-452-0307 / 011-156-478-8946 / 4573-2440
www.elion.com.ar

**NUEVA SUCURSAL FLORES:
TERRADA 403 y BOGOTA**

LAS CUATRO COPAS DEL SEDER

(Por Norberto Marcelo Linietzky)

En la cena de Pesaj, el precepto es comer el sacrificio de Pesaj, la matzá y el maror.

En Shemot (éxodo) D'os nos dice: Por lo tanto diles a los hijos de Israel: «Yo soy el Eterno y os libraré de los trabajos forzados en Egipto y os salvaré de la servidumbre y los redimiré con brazo extendido y con grandes juicios. Y os tomaré como pueblo Mío. (Shemot 6:6).

Estas son cuatro expresiones de redención que D'os nos da, y según el Midrash Rabá, cada copa de vino, de las 4 que se deben beber en el seder de Pesaj, se refiere a cada una de las expresiones por D'os antes referidas.

La comida, (el sacrificio pascual, la matzá y el maror) representan las partes materiales de la comida, en tanto el vino, representa la parte sutil, espiritual de la comida.

El pueblo estaba sometido de tres maneras: 1) Al ser extranjero, 2) Al ser esclavo, 3) Al ser torturado, donde cada aflicción es peor que la anterior.



Por ello, D'os en primer lugar los libró de las torturas de los egipcios, luego los salvó de la servidumbre y el dominio, y finalmente, los redimió, poniendo término a su calidad de extranjeros.

Pero si bien todos esos actos pusieron fin a la relación negativa con Egipto, no causaron en sí nada positivo.

Hasta aquí soy solo libre "de cuerpo". ¿Qué falta aún? La expresión: «Os tomaré como pueblo Mío».

Así Israel se convierte en la nación de D'os. Recién a partir de

este trascendente hecho, podemos decir que es realmente una verdadera redención.

Por lo tanto, en cada copa de vino que vamos a tomar, en el momento de tomarla debemos pensar en lo siguiente:

Primera copa: "Liberarnos de los trabajos forzados". Es solo la parte del cuerpo que sufre esta carga, pero vamos a llevarlo a hoy: Toda aquella actividad que me imponga una tarea que involucre a mi cuerpo, y quede tan cansado, que

ya no puedo hacer "lo que realmente debía hacer" (ver nota "cómo ser libre"), estará impidiendo mi libertad. Al tomar la copa debo pensar en no tener este tipo de "esclavitud".

Segunda copa: «Os salvaré de la servidumbre»: Si trabajo todo el día y solo mi tiempo libre lo dedico a descansar para volver a trabajar, y trabajo todo el año para tener unos días para descansar, soy evidentemente esclavo, aunque el cuerpo no esté cansa-

do, si no tengo tiempo para mí, para realizar lo que realmente debo realizar. En esta copa debo pensar en este tipo particular de esclavitud.

Tercera copa: "Los redimiré con brazo extendido y con grandes juicios": ¿Qué significa redimir? Es cuando reconquistamos algo que habíamos perdido; cuando se acaba el dolor, cuando volvemos a ser libres.

En este punto ya hablamos de cuerpo y alma.

Cuando el cuerpo ya está con descanso y tengo el tiempo para hacer lo que tengo que hacer, D'os nos hace el milagro de "acomodar" las cosas para que aquello que estorbaba en mi camino ya no esté, y aquella puerta cerrada ya se pueda abrir, para que por fin encuentre "mi lugar"

Cuarta copa «Os tomaré como pueblo Mío»: La copa más importante, ya tiene que ver muchísimo más con el alma, el sentido de la pertenencia a un pueblo y este con su creador. El sentido de toda nuestra vida: Volver a juntarnos con D'os.

En Pesaj Vení a Hasofrim Judaica

Encontrá el stock más grande y los mejores productos para vos y los que más querés

- Productos del Mar Muerto
- Souvenirs para Casamiento
- Bat y Bar Mitzvá
- Regalería Judaica
- Candelabros
- Mezuzot
- Kipot y Talit
- Juegos Infantiles
- Librería Judaica

y dale un regalo a tus sentidos

Domingo 24: Abierto de 10 a 16 hs.

Lunes 25: Abierto de 9 a 16 hs.

Encontranos en:

 @hasofrimjudaica

 hasofrim judaica paso

Vení a conocer nuestro amplio y renovado local en Paso 757 de 10 a 19:30 hs.

Si mencionas este aviso
10 % de Descuento*

Promoción válida sólo para compra en efectivo | No incluye: libros, mezuzot ni tefilin
Descuentos especiales para casamiento

